

Gelsenkirchen, 14. Dezember 2023



Für ihre erfolgreiche Teilnahme an der 63. Mathematik-Olympiade wurden die „Mathe-Champions“ von Studienrätin Sabine Stein (links) und Sparkassendirektorin Stephanie Olbering (5.v.l.) mit Urkunden und Preisen belohnt.

## Ehrung für „Mathe-Champions“: Sparkasse unterstützt die 63. Mathematik-Olympiade

Stolz waren die eingeladenen Schülerinnen und Schüler beim Besuch in der Sparkasse zur Siegerehrung im Rahmen der 63. Mathematik-Olympiade. Stephanie Olbering, Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Gelsenkirchen, freute sich über den Besuch der jungen Talente und übergab Urkunden und Sachpreise – gemeinsam mit Sabine Stein.

Die Studienrätin vom Max-Planck-Gymnasium, koordiniert den Wettbewerb in der Stadt. Sie freute sich über die Teilnahme von 72 Kindern in der Schulrunde. Davon schafften es 54 in die Regionallrunde. 23 Teilnehmende haben erfolgreich abgeschlossen und wurden zur Siegerehrung in die Sparkasse Gelsenkirchen eingeladen. Zwei Talente nehmen am 24.02.2024 am Landesfinale in Aachen teil: Johann Kuschmierz aus der 6. Klasse und Caspar Schneider aus der Oberstufe.

Die Mathematik-Olympiade ist ein mathematischer Aufgaben- und Klausurwettbewerb, in Nordrhein-Westfalen koordiniert vom Landesverband Mathematikwettbewerbe NRW e.V., mit dem Ziel Freude und Interesse am Fach Mathematik zu wecken und interessierte und begabte Schülerinnen und Schüler zu erkennen und zu fördern. Die Mathematik-Olympiade gilt als traditionsreicher Mathematikwettbewerb, der schrittweise auf Schul-, Regional-, Landes- und Bundesebene durchgeführt wird. Anschließend ergeben sich für sehr erfolgreiche Teilnehmende Möglichkeiten zur Teilnahme an der europaweit sowie international stattfindenden Mathematik-Olympiade.

### Für weitere Informationen oder Fragen:

Pressestelle der Sparkasse Gelsenkirchen  
Telefon: 0209 161-2142  
E-Mail: [presse@sparkasse-ge.de](mailto:presse@sparkasse-ge.de)